



大成功！井上フェスティバル！

児童会主催の150周年記念井上フェスティバルが7月10日（月）に行われました。楽しい企画いっぱいのお店をひらき、ほかほか学級で組んだ少人数のグループでお店を回りました。また、今年は150周年ということで各委員会の企画に加え、全校で巨大塗り絵を製作しました。

☆お店紹介☆

本部委員会
「あいさつくじ引き」
 順番待ちグループのあいさつの動画を撮影し、後日放送するそうです。

↑イメージキャラクターはすねです。全校から募集し、投票で決まりました。
 三年竹組堀晴子さんの作品です。

井上フェスティバル
パンフレット
 日にち: 7月10日(月)
 注意: ろうそくを走らない、各企画のルールを守る、できるだけ自分のチームから、チームで協力して、楽しくやる
 時間: 朝〜2校時(2時間前まで)
 3:30〜8:40 朝〜2校時(2時間前まで)
 3:45〜9:15 朝〜2校時(2時間前まで)
 7:20〜9:50 朝〜2校時(2時間前まで)
 7:55〜10:25 朝〜2校時(2時間前まで)
 みんな元気に楽しもう??

代表委員会「名札探しパズル」

教室の中に隠されたパズルを探しだして、名札のパズルを完成させよう！
 「どこどこ？」と言いながら、あちこち探している姿が印象的でした。

放送委員会「みんなで協力イントロクイズ」

なかなか難しそうな感じでしたが、2〜3グループが一緒になって答えの紙を探し当ててとても盛り上がっていました！

運動委員会「グループポッチャ！」

コイントスをし先攻後攻を決めます。カラーボールを転がしてできるだけ的に近づけます。みんなで協力して楽しんでいました。

給食委員会「全校協力パズルつり！」

低学年がパズルのピースを釣り上げ、高学年がそのパズルを組み立てていました。給食のイラストが描かれていたのですが、ご飯は右？左？など確認しながら、とても楽しそうでした。

保健委員会「世界を救え!バイキンたおし」

2150年、地球はパンデミックによってぼろぼろなっていました。地球を救うために、バイキンをたおそう!という的当てゲーム。とても楽しそうでした。



美化委員会「協力ぞうきんリレー」

体育館をぞうきんがけリレーする、過酷な!? 企画です。ぞうきんを次の人に渡すときの時間を縮めることが早くゴールするコツだったようです。



JRC 委員会「みんなで貯めろ!ペットボトルキャップ入れ!」

キャップくじを引いて、アルミ缶などにいれるゲーム。とても賑わっていました。



図書委員会「BUNRUI 神経衰弱」

かわいい説明の後に、テーブルに並べられたパズル?を時間内にいくつそろえることができるか!! 意外と難しそうでしたが、そろったときのうれしそうな顔が印象的



☆クロージング☆

全校での製作物、イメージキャラクター“はすね”の巨大塗り絵です。子どもたちに150周年記念井上フェスティバルが心に残ることでしょう。



←2グループごと1ピース塗り絵をし、計 24 ピースを組み合わせると・・・大きな“はすね”が浮かび上がりました!

ちがう学年の友だちと一緒にお店を回って「宝」を探している姿は、見ていてとてもワクワクしました。校舎内は子どもたちの熱気でとても暑く、汗だくでしたが、子どもたちはそんな暑さも感じさせないくらいでした。よびこみや、お店のルール説明、お店の当番など6年生を中心に、4・5年生も頑張っていましたし、低学年の子どもたちも「次はどこいくー?」と楽しんでいる様子でした。150周年記念井上フェスティバル大成功☆☆

6年生は企画からオープニング・エンディング等の進行までよく頑張りました!